

相談室だより

練馬区立旭丘中学校相談室 令和2年6月

旭丘中のみなさん、こんにちは。

学校が再開され早2週間が過ぎようとしています。久しぶりに会った友達、クラスメートとの他愛ない会話を楽しんでいますか？「〇〇君の声が変わってる」「〇〇さん、背が伸びてる」などクラスメートの変化を発見したり、3か月にわたり休校が続きましたので、一方で登校するだけでも疲れてしまっている人もいないかと思えます。また急に真夏のような暑い日もあります。ゆっくり身体を慣らしていると考えて、無理をせずおうちでは身体を休めてください。

来週からクラスの全員がそろって一緒に授業を受けます。新しいクラスを楽しんでください。

ですが、新しいクラスに不安、心配がある人は、、、

相談室は下記の通り、開室しておりますので、ご相談をお受けしております。

感染がご心配な方は、電話でのご相談も受け付けております。（相談員はマスク対応しております）

相談室直通 090-2534-0315

学校代表 3957-3133

へご連絡ください。

6月	伊藤勤務	18日(木)	25日(木)	
	矢澤勤務	16日(火)	19日(金)	
		23日(火)	26日(金)	
		30日(火)		
7月	伊藤勤務	2日(木)	9日(木)	16日(木)
	矢澤勤務		3日(金)	
		7日(火)	10日(金)	
		21日(火)	17日(金)	
		28日(火)	31日(金)	

保護者の皆様へ

やっと学校が再開して安堵されている保護者の方々が多いことと思います。気がつけば夏服になっていて3か月もの家庭での時間は、充実した日もあれば、何も手につかない日もあり、保護者の方々も心穏やかではなかったと察します。

分散登校から始まり、ゆっくりスタートを切って子供たちは身体を徐々に慣らしていることと思います。1年生の皆さんは、特に慣れない道を重い荷物を持って登校しています。多くのお子さんが緊張感をもって教室での授業に取り組んでいます。「頑張ってるね」と声かけしてあげてください。

1年生の保護者の皆様へ

1年生の生徒対象の全員面接（伊藤が担当）を1学期後半から開始します。個別面接で1名につき5分程度、生活の様子など聞き取りを行う予定です。昼休み、放課後に実施予定です。放課後に該当する生徒は通常よりも少し帰宅が遅くなりますことをご了承いただきますようお願い申し上げます。